

# Rurange-lès-Thionville Une Fête de la rhubarbe mi-figue mi-raisin

Le Républicain Lorrain - 15 juin 2025 à 20:11 -



Tous les bénévoles ont mis la main à la pâte pour réaliser les dizaines de tartes et tartelettes de rhubarbe.

Le cru 2025 de la Fête de la rhubarbe et du vide-greniers de Montrequienne, commune de Rurange-lès-Thionville, n'entrera pas dans le top des meilleures éditions depuis sa création. La cause ? La météo. La pluie fine qui est tombée jusqu'à 8 h, le 5 juin, n'a pas favorisé l'installation des exposants au vide-greniers. Certains ne se sont même pas déplacés. D'autres courageux n'ont déballé leur stand que vers 7 h 30. Les amateurs de chine étaient pourtant au rendez-vous. Les organisateurs, ne voulant pas être pris à court de rhubarbe, avaient pratiquement doublé la commande de l'année dernière. Quatre-vingts tartes et plus d'une centaine de tartelettes avaient été réalisées.

Heureusement, l'accalmie de la météo de 7 h 30 à 15 h a permis à la restauration de bien fonctionner. Jusqu'à l'estocade à 15 h 30, avec un coup de vent, de pluie et un peu de grêle, qui ont provoqué le départ des quelques irréductibles exposants.